「楽しい!!」「おもしろい!!」「うれしい!!」気持ちがあふれる学校



境剛志小だより

NO. 2 令和6年4月26日

5月7日(火)からは教育相談が始まります。教育相談では、各担任から学校での子供の様子をお伝えさせていただきます。保護者の方からは、ご家庭での様子を聴かせていただければと思います。子供たちの健やかな成長のため、家庭と学校が子供の現在の状況を共有し、連携して、子供の成長を支援していきたいと思っていますので、よろしくお願い致します。

期間中は子供たちの下校時刻が早まり、家庭で過ごす時間が長くなりますが、安全に気をつけて過ごせるよう、ご家庭におかれましてもご指導をお願いいたします。

一年生を迎える会

4月19日(金)、朝の集会で「一年生を迎える会」を行いました。「上級生は一つ上の学年になった自覚」を「一年生は境剛志小の一員になった自覚」を持つことが集会のねらいです。一年生は上級生から手作りのプレゼントをもらいました。また、上級生が学校を紹介する呼びかけをしました。その後、一年生が、一人ずつ大きな声で自己紹介をして、一年生全員で歌を発表してくれました。

二年生から六年生、全員の一年生を温かく迎える気持ちの伝わる会ができました。代表委員による会の進行もとても良くできました。







一年生の学校生活の様子

一年生の学校生活が順調 にスタートしています。授業 や給食・清掃も始まっていま す。

4月12(金)、一年生が楽しみにしていた給食を初めておいしくいただきました。準備や配膳の仕方について、担任から説明を受けて、給食の





準備をしました。自分たちでできることは、自分たちで準備をします。これも大切な勉強です。おいしい給食を楽しく食べるために、しっかりと準備をすることができました。

4月17日(水)、一年生は、初めて教室のお掃除をしました。みんなはりきって、教室をきれいにしてくれました。一学期中は、六年生が、一年生の掃除を手伝ってくれます。一年生のお手本になろうと六年生もしっかりと掃除に取り組んでくれました。六年生、ありがとう!! 国語は、ひらがなの勉強をしています。鉛筆の持ち方を学習し、「し」から学習が始まりま した。なぞり書きから始め、四つの枠の中にバランスを考えながらひらがなを書いて練習します。算数では、ものを数える勉強から始まり、数字を書く練習をしていきます。

教科担任・専科教員による授業

本校では、教科担任制や専科教員による授業、学年合同体育(ティームティーチング)の授業を積極的に進めています。また、少人数指導非常勤講師や ALT、イングリッシュサポーターを活用して、一人ひとりにあった個別の指導を継続的に進めるため、ティームティーチングによる授業を進めています。

こういった授業形態をとることにより、多くの教職員の目で一人一人の子供の現状を把握し、情報を共有することで、一人一人の状況に応じたきめ細かな支援を組織的に進めることができると考えています。今後も全職員で、全ての子供たちの学習状況や生活状況を把握し、一人一人の児童に寄り添ったきめ細かな支援を全校態勢で進めます。

理科専科による授業:4年~6年音楽専科による授業:1年~6年

教科担任制による授業: 3年【国語・社会・算数・道徳】

4年【国語・社会・算数・体育】

5年【国語・社会・算数・図工・体育・家庭科】

6年【社会・図工・体育・家庭科】

学年合同体育(ティームティーチング):1,2,3年

担当教諭・少人数指導非常勤講師による指導:3,5,6年【図工】 5,6年【家庭科】

6年【複数教科】

担当教諭・ALT・イングリッシュサポーターによる授業:1年~6年【英語】







【授業の様子】

本校 Web ページをご覧ください

本校Webページ (http://www.isesaki-school.ed.jp/sakaigoushisyo/) では、日々の学校生活の様子や学校だより・保健だより、保護者の方への連絡等を掲載しています。是非ご覧ください。

連絡メール テスト配信

5月1日(水)、連絡メールテスト配信を予定しております。

本校では、緊急時の連絡や各クラスからの連絡をメールを使って保護者の方に連絡を致します。登録がまだの方は、登録をお願い致します。

なお、引き渡し等が必要な場合にもこのメールを使用しますので、常時、確認のできるメ ールアドレスの登録をお願いします。